

FPII

SMKKN Makassar Sosialisasi PPDB Hingga Maluku Utara

Subhan Riyadi - SULSEL.FPII.OR.ID

Feb 3, 2024 - 20:17



SULSEL- Sekolah Menengah Kehutanan Negeri (SMKKN) Makassar telah melaksanakan sosialisasi Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) di Maluku Utara selama 5 hari dari Selasa, 30 Januari hingga Sabtu, 3 Februari 2024.

Pelaksanaannya di Kota Ternate dan Sofifi-Tidore Kepulauan (Tikep) dengan sasaran instansi kehutanan pusat dan daerah, SLTP serta masyarakat yang terjangkau.

"Kelebihan sekolah kami gratis, tidak bayar (SPP, Asrama, Makan 3 kali, 1 kali snack, seragam, buku paket) dan praktek di sekolah maupun di lapangan. Selama pendaftaran sampai seleksi tidak dipungut biaya. Kalau ada pemungutan selama PPDB dan pembelajaran segera hubungi kami," tandas Ahmad Syihabi kepada media.

"Paling-paling yang perlu dipersiapkan biaya kebutuhan pribadi, iuran OSIS, Pramuka, dan BPJS," ungkap Ahmad Syihabi.

Wilayah pelayanan SMKKN Makassar sangat luas, kata Syihabi, yaitu sekitar 20 persel luasan Indonesia. Meliputi 9 Provinsi: Provinsi se-Sulawesi (Sulsel, Sulbar, Sulut, Sulteng, Sultra, dan Gorontalo), Nusa Tenggara (NTB dan NTT), dan Maluku Utara.

"Oleh karena itu, kami perlu datang di Ternate dan Sofifi untuk sosialisasi ke Maluku Utara, demi keadilan sosial bagi 9 Provinsi," ungkap Ahmad Syihabi.

"SMKKN Makassar menerima 50% jalur umum (anak-anak masyarakat umum), juga menerima 50% jalur kawasan hutan (anak-anak masyarakat sekitar kawasan hutan). Masyarakat kawasan hutan adalah anggota masyarakat yang menjadi anggota Kelompok Tani Hutan (KTH) yang mendapat izin perhutanan sosial, dan masyarakat yang tinggal di desa konservasi sekitar kawasan pelestarian alam atau kawasan suaka alam," ungkap Wakasek Humas tersebut.

"Jumlah yang akan diterima dari Maluku Utara tergantung jumlah pendaftar, semakin banyak pendaftar yang memenuhi syarat, maka semakin banyak pula yang akan diterima, dan semakin banyak pendaftar dari sekolah yang memenuhi syarat, maka siswa dari sekolah tersebut berpeluang banyak untuk diterima," tegas pria yang pernah menjabat sebagai Kepala SMK Kehutanan Negeri Manokwari 2012-2015.

"Tahun lalu dan PPDB 2024 ini Tes Kesehatan di Laboratorium/klinik Prodia Ternate, dan biaya akan ditanggung oleh sekolah kami. Hal ini untuk meringankan beban peserta yang telah lulus tes tertulis/wawancara. Kesegaran jasmani (Sit up, push up, pool up, dan lari) juga menentukan penilaian," ungkapnya.

"Ingat yang berminat segera mendaftar online, sejak 1 Februari telah dibuka, jika lulus administrasi segera kirim berkas, paling lambat kami terima tanggal 28 Maret 2024. Ikan sepat ikan gabus, lebih cepat daftar dan kirim berkas lebih bagus," pesan pria asal Madiun itu.